

きらり ✨ ~輝きのある野木の子~



芸術の秋によせて

季節は秋。11月の全校集会では音楽会があることもあり、「芸術の秋」についての話をしました。

音楽の授業で、鑑賞の時間にオーケストラの音楽を聴くことがあります。実は、私はオーケストラに所属していた時期があります。また、今も地域の吹奏楽団などで演奏もしています。その話をすると、必ず「何の楽器をやっているんですか?」と聞かれます。私が「ファゴットです。」と答えると、どうもよく知らない方が多い印象を受けます。みなさんはご存じでしょうか?

オーケストラでは、中央付近に煙突のような楽器が突き出ています。それがファゴットなのですが、バイオリンやトランペット、フルートなどと比べると、どうも知名度は低いようです。決して大きな音は出ませんが、素朴で温かみのある音色が特徴的です。



オーケストラや吹奏楽には、さまざまな楽器があります。華やかな音で注目される楽器もあれば、目立つことは少なくとも、音楽の土台を支える大切な役割を担う楽器もあります。たとえばファゴットは、決して派手ではありませんが、やわらかく深い音色で全体をまとめ、音楽にあたたかさと安定感を与えてくれます。

学校や学級、そして私たちが生きる社会もこれとよく似ているように感じます。クラスの中には活発に発言する人もいれば、静かに周りを支えてくれる人もいます。表に出る役割、裏で支える役割、どちらが欠けても、集団はうまく回りません。

大切なのは、「どの楽器も、その音色にしかできない役割がある」ということと同じように、「一人ひとりがかけがえのない存在である」ということです。目立つかどうかではなく、それぞれが持つ良さが集まることで、クラスという“音楽”は豊かに響きます。

子どもたちが、自分の良さに気づき、友だちの良さも認め合える学校でありたい—そんな思いを込めて、日々の教育活動に取り組んでいきます。

最近の活動から



11/4 車いすバスケ体験
5・6年生が車いすバスケットボールを体験しました。競技用の車いすの様々な工夫も知り、体験を通して車いすバスケの魅力に触れました。



11/5 焼きいもづくり
1・2年生が畑で育てて収穫したサツマイモを使って焼きいもをしました。ホクホクの焼きいもは、甘くてとってもおいしかったです。



11/13 引き渡し訓練
原発事故を想定した引き渡し訓練を行いました。児童玄関前で、整然と引き渡しを行うことができました。ご協力ありがとうございました。

スポーツの秋 校内マラソン大会

10月29日（水）に、校内マラソン大会が行われました。当日は、天候にも恵まれ、絶好のマラソン日和となりました。当日は、保護者、地域の方々、ののはな保育園児など多くの方が応援にかけつけてくれました。子どもたちも、その声援に力をもらって、ゴールまで力いっぱい走り切ることができました。



芸術の秋 小中学校音楽会

11月6日（木）にパレア若狭において若狭町小中学校音楽会が行われました。野木小学校は、5・6年生が参加し、合唱「フレンドシップ」、合奏「ライラック」を演奏しました。練習の成果を発揮し、み



んなで心を一つにして演奏することができました。この音楽会の模様は、チャンネル〇でも放送されますので、ぜひご覧ください。

チャンネル〇放送予定

11/29（土）10:00～（1時間）

11/30（日）10:00～（1時間）

年末にも放送予定です。

〔12月の行事予定〕

- 3日（水）SASA2025 県学力調査（5年）
町学力調査（3・4・6年）
- 4日（木）SASA2025 県学力調査（5年）
人権集会
- 5日（金）人権に関する読み聞かせ
- 12日（金）教育懇談会
- 18日（木）冬の集会
- 22日（月）給食終了 大そうじ 14:30 下校
- 23日（火）第2学期終業式 11:10 下校
- 24日（水）～1/7（水）冬季休業**
- 1/8（木）第3学期始業式 11:00 下校

学校や子どもたちの様子を「ホームページ」や
「Facebook」で紹介しています。下のQRコードより
ご覧いただけますので、ぜひご覧ください



ホームページ



Facebook